
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 212 /2021 

 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário e dispensadas 

as formalidades legais de praxe, para que seja encaminhado ofício à Expresso 

Metrópolis Transportes e Viagens Ltda, a possibilidade dos ônibus que saem da 

Rodovia Municipal, possam ir até o Centro de Especialidades. 

Solicito ainda para seja enviada cópia deste documento para o 

Executivo Municipal. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Tal medida se faz necessária para atender melhor os usuários que 

encontram dificuldades para se locomoverem até o Centro de Especialidades. 

Sabe-se que o serviço de Saúde em questão atende pessoas idosas, 

adultos com crianças de colo, grávidas e pessoas com limitações em decorrência de 

problemas de saúde. 

O centro de Especialidades está em funcionamento há um bom 

tempo naquele local e, até o presente momento, não há nenhuma linha urbana de 

ônibus que atenda aos usuários daquele estabelecimento. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 28 de março de 2021. 

a. VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 1º de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de junho de 2021. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 

 

 

 

 

 


